



« L'Armée du Salut m'a aidée à reprendre pied. »



Therese Siegenthaler a trouvé un chez-soi provisoire au Foyer de passage de Bienne et a pu se recentrer.
© Ruben Ung / Droits limités

Le Foyer de passage de Bienne propose aux femmes et aux hommes qui ont besoin d'un logement un chez-soi transitoire.

Therese était l'une de ces personnes. C'est dans ce cadre protégé et assisté qu'elle a pu réorganiser sa situation de vie et de logement, avec le soutien du Bureau social situé à proximité.

Dans le mailing actuel, Therese raconte son histoire à nos donatrices et donateurs. Comment elle a émigré avec son mari et réalisé ainsi un rêve. Comment elle a perdu pied suite à la mort de son mari et comment elle a atterri à Bienne au Bureau social et y a trouvé un refuge au Foyer de passage.

La lecture en vaut la peine !

Auteur

Content Marketing, Armée du Salut Suisse

Publié le

12.3.2024